



北高祭開催「北高祭しか勝たん」

今年度はコロナ禍のなか感染症対策を講じながら、規模縮小ではありましたが、北高祭として11月10日から3日間無事開催することができました。文化祭1日目は学校で開催され、3年生は各クラスとも楽しい模擬店を開きました。2年生は各クラスとも趣向を凝らした展示を行い、1年生は学年合同モザイクアート作品「コロナに負けるな!がんばろう和歌山!」を作成しました。文化部も作品展やお手前を披露してくれました。2日目は県民文化会館で開催され、まずは吹奏楽部の発表で盛り上がりました。次に「ザ・ニュースペーパー」のパフォーマンスやプロモーションビデオ上映、北高ダンス、応援ダンスが行われ、とても素晴らしい時間となりました。3日目はさわやかな秋晴れのなか紀三井寺競技場で第57回体育祭が開催されました。リレーや綱引き、台風の日など、どの種目も選手と応援が一体となり全力で取り組んでいました。学年対抗では見事3年生が優勝しました。



花いっぱい運動・楠見地区一斉清掃活動

楠見地区一斉清掃活動として校内の清掃活動と花壇への花いっぱい運動にPTAの皆様・生徒会・ソフトボール部・レスリング部・ソフトテニス部・ラグビー部が参加しました。普段の清掃では手の届かない場所や草むしりを一生懸命して頂きました。花壇は花いっぱいになりました。本当にありがとうございました。



12月の主な予定

- 1日(火)2学期末考査④
- 2日(水)2学期末考査⑤
- 3日(木)45分6限授業(21日まで)
- 4日(金)1年生球技大会(ビッグホエール)
- 7日(月)看護医療系ガイダンス(1・2年)
- 10日(木)生徒会後期役員選挙
- 16日(水)マネーコネクションセミナー(1年)
- 17日(木)年金セミナー(3年)
- 22日(火)50分3限授業 午後3者面談
- 23日(水)50分3限授業 午後3者面談
- 24日(木)3限終業式 午後3者面談
- 1月7日(木)3学期始業式

ペンライト贈呈

福田PTA会長より全校生徒分のペン型ライトが木村生徒会長に贈呈されました。登下校時の安全・防犯等に大切に使用させていただきます。



税の作文表彰式

和歌山市租税教育推進協議会長賞
林 優人君
「僕たちを支えてくれる税」
和歌山税務署長賞
井住 勇斗君
「税金によって救われる命」

